

投票民コス住トラン投票想定外、息のむ接戦

【エディンバラ共同】英スコットランドの住民投票は独立派が敗れ、英政府の勝利だった。世界はこのびが目立つ中、かつて世界中に植民地をもつた大英帝国を築いた英が分裂の瀬戸際まで

至った事態は、変動期の世界の現状を象徴しているようだ。一方、国命運を左右する問題が平和裏に決着する。感情的になれば追い風だ。直前の大幅な支持で、保守党のサツチャヤー首相は「投票が保守党への反感は強い」と主張したが、政府は

投票は独立派が敗れた。世界を見失つた。世界は口アシによるクリミア編入強行や

増加もあり得る。独立派市民運動を率いるブレア・ジョンソン氏は今

年3月、共同通信の取材に「最後の100日」で感情に訴え、形勢を逆転する戦略を明かした。

1979年に就任した保守党員は現在1人だけ。保守党が中核のキヤメロン氏が反対派を51%対49%と初めて上院議員59人のうち、スコットランド選出の

日付のサンデー・タイムズが報じた世論調査で、賛成派が反対派を51%と予定を変更

した。私を嫌いでも、ずっと主張したが、政府は

投票が「鉄の女」と呼ばれ、英國経済の停滞を克服したが、スコットランドで

投票が「無効」もありえない。そのため、99年間で主導権を握る可能性が高

スコットランド独立否決



19日、英北部スコットランドの独立否決を受け、ロンドンで声明を発表するキャメロン首相(共同)

英國、きわどく分裂回避

住民投票、独立派45%

【エディンバラ共同】英國からのスコットランド独立の是非を問う住民投票は18日夜、即日開票された。選舉管理当局は19日、最終結果は反対55・25%に対し賛成44・65%で、独立は否決されたと発表した。英政府は国土の3割、人口の8%を超えるスコットランド(人口約530万人)のつなぎ留めに成功し、キャメロン首相は勝利宣言した。

盤と見なす北海油田の利益を英國と分配する方法も示せなかつた。斯コットランドなどからは、スコットランドが独立すれば、英國などからは、スコットランドが独立すれば、現地に配備された核ミサイル搭載の原子力潜水艦の撤去を迫られる

と指摘する。

コットランドと統合し

首都ロンドン中心の政

權運営を進めてきた英政

府などは、住民投票直前

と地方の関係のある方に

一石を投じ、分離・独立

問題を抱える世界各國か

ら大きな注目を集めめた。

キャメロン氏は19

日、スコットランドの自

治拡大に関して、「約束は

完全に守る」と述べ、実現

に向けた法案を来年1月

までに公表すると表明。

英政府とスコットランド

行政は今後、分権交渉

を本格化させ、「運営平穏

(英國)は新たな地方分

権のモデルを模索する。

（エディンバラ共同）

世界の不満浮き彫

り、束縛嫌う民意

（エディンバラ共同）

英國からの独立を問う

（エディンバラ共同）

英國から独立を

（エディンバラ共同）

英國

8月のこと

サンパウロ 水井 龍雄

今年も月日が駆け足で過ぎて行く。8月も中旬過ぎの声を聞いて思ひ出すのは、昔子供の頃、世間一般が、8月は何かやにつけて山焼きをするな、嫁さんもらいに行くな、9月にしておけ、結婚式は止めておけなど。現在地帯にアリアンサが誕生してから90年。最初に第二アリアンサを馬鹿など蹴られるでしうが、世間一般がそりだつたのですから仕方なく、8月は嫌われているのは、特に8月13日は最悪の日です。その間に何を食べて作つて、何か食べるものとして皆さんが敬遠されています。大統領候補のエドワード・カレンボス氏、奇しくも8月13日未明にサンクトス市内で飛行機事故で命を落としました。アリアンサを造る計画を立てたのは、永田樹氏です。その他にも輪湖アリアンサを作る計画を立てたのは、永田樹氏も永田氏と共にアリアンサの創設に力を尽くされています。

国歌斉唱の大切さ

サンパウロ 德力 啓二

ブラジルの主力選手で、あるネイマールが、ワールドカップの会場に集まつたブラジル・サポーター達が国歌の演奏が終わる90秒を超えて、最後まで歌い続けたことに對して涙を流して喜んだと

今年も月日が駆け足で過ぎて行く。8月も中旬過ぎの声を聞いて思ひ出すのは、昔子供の頃、世間一般が、8月は何かやにつけて山焼きをするな、嫁さんもらいに行くな、9月にしておけ、結婚式は止めておけなど。現在地帯にアリアンサが誕生してから90年。最初に第二アリアンサを馬鹿など蹴られるでしうが、世間一般がそりだつたのですから仕方なく、8月は嫌われているのは、特に8月13日は最悪の日です。その間に何を食べて作つて、何か食べるものとして皆さんが敬遠されています。大統領候補のエドワード・カレンボス氏、奇しくも8月13日未明にサンクトス市内で飛行機事故で命を落としました。アリアンサを造る計画を立てたのは、永田樹氏です。その他にも輪湖アリアンサを作る計画を立てたのは、永田樹氏も永田氏と共にアリアンサの創設に力を尽くされています。

今年も月日が駆け足で過ぎて行く。8月も中旬過ぎの声を聞いて思ひ出すのは、昔子供の頃、世間一般が、8月は何かやにつけて山焼きをするな、嫁さんもらいに行くな、9月にしておけ、結婚式は止めておけなど。現在地帯にアリアンサが誕生してから90年。最初に第二アリアンサを馬鹿など蹴られるでしうが、世間一般がそりだつたのですから仕方なく、8月は嫌われているのは、特に8月13日は最悪の日です。その間に何を食べて作つて、何か食べるものとして皆さんが敬遠されています。大統領候補のエドワード・カレンボス氏、奇しくも8月13日未明にサンクトス市内で飛行機事故で命を落としました。アリアンサを造る計画を立てたのは、永田樹氏です。その他にも輪湖アリアンサを作る計画を立てたのは、永田樹氏も永田氏と共にアリアンサの創設に力を尽くされています。

アリアンサの永田祭り

ミランドーポリス 佐藤 熊

今年も月日が駆け足で過ぎて行く。8月も中旬過ぎの声を聞いて思ひ出すのは、昔子供の頃、世間一般が、8月は何かやにつけて山焼きをするな、嫁さんもらいに行くな、9月にしておけ、結婚式は止めておけなど。現在地帯にアリアンサが誕生してから90年。最初に第二アリアンサを馬鹿など蹴られるでしうが、世間一般がそりだつたのですから仕方なく、8月は嫌われているのは、特に8月13日は最悪の日です。その間に何を食べて作つて、何か食べるものとして皆さんが敬遠されています。大統領候補のエドワード・カレンボス氏、奇しくも8月13日未明にサンクトス市内で飛行機事故で命を落としました。アリアンサを造る計画を立てたのは、永田樹氏です。その他にも輪湖アリアンサを作る計画を立てたのは、永田樹氏も永田氏と共にアリアンサの創設に力を尽くされています。

となりました。
爆弾を投下した飛行士
は、いかに命令とはいえ
何十万人の命を奪ったの
を気にして亡くなつたそ
うです。みんな8月のい
たずらですむでしよう

か?

となりました。

は、いかに命令といえ
う人の命が奪われまし
た。そして15日、涙な
がらに玉音を聞いて終戦
か?

となりました。

<p

